

Dandim Bersama Forkopimda Cek Kesiapan TPS Jelang Pemilu 2024

Agung widodo - SALATIGA.PUBLIKJATENG.COM

Feb 14, 2024 - 09:41



SALATIGA- Dandim 0714/Salatiga Letkol Inf Ade Pribadi Siregar, S.E. M. Si, melaksanakan Monitoring kesiapan TPS dalam penyelenggaraan pemungutan suara pada Pemilihan umum tahun 2024 bersama dengan instansi terkait lainnya guna memastikan penyelenggaraan pencoblosan besok bisa berjalan dengan lancar dan aman. Selasa malam (13/02)



Pemantauan kesiapan ini dilaksanakan di sejumlah TPS di wilayah Kota Salatiga antara lain, Polres Salatiga untuk melaksanakan pengecekan posko operasi command center, Kantor Kejaksaan Negeri Salatiga untuk melaksanakan pengecekan kesiapan sistem pelaksanaan Posko pemilu 2024, Aula DPUPR lokasi TPS 21 & TPS 22 untuk melaksanakan pengecekan kesiapan dan kelengkapan TPS 21 & TPS 22 Kel Kalicacing Kec Sidomukti Kota Salatiga, dan terakhir di Joglo Amarta Jalan Ki Penjawi lokasi TPS 31 Kelurahan Sidorejo Lor Kecamatan Sidorejo kota Salatiga untuk melaksanakan pengecekan kesiapan dan kelengkapan pemilu 2024

“Kami datang ke TPS (Tempat Pemungutan Suara) bersama rombongan ini untuk mengetahui secara langsung kesiapan pelaksanaan Pemilu besok. Sehingga jika ada kekurangan atau kendala bisa dilaporkan kepada tim untuk diambil tindakan penyelesaian permasalahan,” kata Letkol Inf Ade.

Secara keseluruhan wilayah yang dipantau sudah siap semua untuk melaksanakan menjadi petugas. Sedangkan untuk peralatan saat pemantauan masih berada di balai desa masing – masing.

“Kepada para petugas kami mengharapkan agar menjaga fisik dan mental. Karena menjadi petugas di TPS itu sangat berat dan melelahkan. Mereka bekerja secara marathon mulai H-1 menyiapkan segala sarana dan prasarana. Yang sebelumnya sudah lelah mengikuti pengarahan, mendata warga yang akan ikut mencoblos.

Sedangkan pada hari H mereka melaksanakan tugas mulai dari pencoblosan, menghitung, merekap dan melaporkan hingga selesai dan diantar ke desa atau kelurahan. Itu ada yang sampai malam hari bahkan ada yang sampai besoknya lagi. Itu semua membutuhkan kesiapan fisik dan mental,” kata Dandim.

Pemilu merupakan hajatan besar, yang akan menentukan nasib negara dan bangsa Indonesia 5 tahun kedepan. "Untuk itu mari kita semua rakyat Indonesia agar bersama – sama menyukseskan pesta demokrasi ini sehingga terpilih

pemimpin yang bisa membawa ke arah kesejahteraan dan kemakmuran bersama"tegas Dandim.

Editor:Yudha27_20